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会   議   録  

会 議 の 名 称 令和元年度第１回行田市男女共同参画推進審議会  

開 催 日 時 令和元年７月１９日（金）  

開会；午後３時・閉会；午後４時３０分  

開 催 場 所 行田市男女共同参画推進センター  学習室  

出席者（委員） 

氏 名 

田代美江子委員（会長）、山﨑孝子委員（副会長）、茂木美智代委

員、櫻井真佐美委員、今村宗雄委員、西山カツ枝委員、大熊武文

委員、梅田伸一郎委員、大野久美子委員（名簿順、敬称略）  

欠席者（委員） 

氏 名 

井上文子委員、山岸泰輔委員、髙鳥和子委員、大谷春彦委員、  

加藤修一委員、斎藤光子委員  

事 務 局 堀口修司（所長）、内藤和彦（主査）  

会 議 内 容 

（１）平成３０年度男女共同参画推進事業実施報告について  

（２）令和元年度男女共同参画推進事業実施計画について  

（３）第３次ぎょうだ男女共同参画プラン進捗状況調査結果について  

（４）各種団体等への委員の選出について  

（５）行田市男女共同参画推進事業所表彰について  

会 議 資 料 

・平成３０年度  事業概要  

・令和元年度男女共同参画推進事業実施計画（案）  

・平成３０年度分第３次ぎょうだ男女共同参画プラン進捗状況調査結果  

・重要施策ごと及び各課の評価の平均点  

・委員推薦依頼文の写し  

・平成３１年度行田市男女共同参画推進事業所表彰事業概要  

・防災セミナー  ちらし  

そ の 他 必 要 

事 項 
傍聴者なし  

会  確   

議  

録  

の  定  

確  定  年  月  日  主  宰  者  記  名  押  印  

 

   令和元年８月   日  

 

             ㊞  
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 発  言  者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

事務局  

田代会長  

事務局  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長  

（田代会長）  

 

 

事務局  

 

議長  

 

各委員  

 

議長  

 

 

１  開会  

・   会長あいさつ  

・   新役員の紹介  

・  欠席者の報告  

・  配布資料の確認  

・  委員及び職員自己紹介  

 

２  報告  

・  本日の会議は委員の過半数が出席しており会議は成立してい

る。  

・  本日の会議において非公開とする事項はない。また、会議の

傍聴人もいない。  

・  この後は審議会運営規則第３条に基づき田代会長に議長にな

っていただき、議事の進行をお願いする。  

 

３  議事   

次第に基づき議事を進行する。  

 議事の（１）平成３０年度男女共同参画推進事業実施報告につ

いて、事務局より説明を求める。  

 

（会議資料、「平成３０年度事業概要」の説明）  

 

 事務局から説明があったが、委員から意見、質問などあるか。  

 

 特になし。  

 

次に、（２）令和元年度男女共同参画推進事業実施計画（案）につ

いて、事務局より説明を求める。  
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事務局  

 

議長  

 

 

事務局  

 

議長  

 

事務局  

 

 

議長  

 

 

 

山﨑副会長  

 

 

 

議長  

 

事務局  

 

 

 

梅田委員  

 

事務局  

 

（会議資料、「令和元年度事業計画（案）」の説明）  

 

 ネットワーク会議がこの事業計画に位置づけられているが、この事

業の中で講演会や学習会などを行っているのか。  

 

 行っている。  

 

 審議会と、それらの事業とは情報共有や連携がなくていいのか。  

 

 女性活躍推進事業での講座等については、ネットワーク会議の中で

委員の皆さんからご意見をいただき、事業計画に生かしている。  

 

 事業の内容についてはネットワーク会議の場で協議していただけ

ればよいと思う。お互い参考になるので情報交換があるとよいのでは

ないか。  

 

 交流はあった方がいいと思う。３回行われる会議の内１回くらいは

連携があってもいいのではないか。メンバーが異なるので様々な意見

が出たりコミュニケーションも取れるので良いのではないか。  

 

 他に事業計画について、要望や意見はあるか。  

 

今年度の事業の関連で、防災セミナーの HUG 講座について説明し

たい。委員の皆さんからも PR していただければありがたい。  

（会議資料「防災セミナー  ちらし」の説明）  

 

 避難所の運営をゲーム形式で模擬体験する内容か。  

 

 避難所を運営するに際して何が必要かなど、避難所機能を男女共同

参画の視点から考えるという内容である。昨年度の防災セミナーで避
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西山委員  

 

 

 

事務局  

 

 

 

議長  

 

 

 

事務局  

 

 

議長  

 

 

 

 

 

 

事務局  

 

 

議長  

難所のトイレに関する内容で開催したが、その内容を発展させて、実

際に災害時に避難所を運営した場合、どう対応するかカードを使って

ゲーム感覚で疑似体験できる内容である。  

 

 定員が３０名となっているが、昨今大規模災害が頻繁に発生し、多

くの方が関心を持っていると思われるのでもう少し定員を増やせな

いものか。  

 

 会場がここの学習室であり、シミュレーション形式で実施するので

定員が限られる。一度やってみて、要望が多ければ大きな会場でやる

ことも考えたい。今回は初めてなので３０名で行う。  

 

審議会は、男女共同参画の視点からみて、それにふさわしい事業に

ついて意見を出す場である。そうした観点から事業計画の中にこのよ

うなものも入っていてよいのではないか。  

 

この防災セミナーは、今年度の事業計画にある、女性活躍推進事業

の中の防災セミナーの事である。  

 

承知した。毎年度開催している料理教室など大切な事業であるが、

これを男女共同参画の取り組みとしてどういう理念の基で実施して

いるのかについて報告の中で触れてもらえれば委員のみなさんも事

業のあり方が分かり易くなると思う。  

 次に、（３）第３次ぎょうだ男女共同参画プラン進捗状況調査結果

について、事務局に説明を求める。  

 

（会議資料、「平成３０年度分第３次ぎょうだ男女共同参画プラン進

捗状況報告書について」の説明）  

 

 事務局から説明があったが、委員から意見、質問などあるか。  
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事務局  

 

 

議長  

 

山﨑副会長  

 

 

梅田委員  

 

 

議長  

 

 

 

山﨑副会長  

 

 

議長  

 

山﨑副会長  

 

議長  

 

 

事務局  

 

議長  

（別添のとおり、質問事項が挙がる）  

 

 多数質問が出たが、取りまとめて各課に照会し回答を求めることと

したい。  

 

 平成３０年度の報告書を見てどうだったか。  

  

全般的に前年度と同じで、かわりばえしないような印象を受けた。

人数とかの数値が入っていない部分も多い。  

 

 各課ごとの平均点を見ても、昨年度と比較して変化があまりにも少

ない。  

 

 今回は平成２９年度分を一緒に送付してくれたので前年度と比較

しながら評価できたのでとても分かりやすかった。今後の評価方法に

ついては事務局と検討していきたい。  

 

 本日出た意見の多くがもう少し細かく具体的な数値などを知りた

いというのが多かった。  

 

 数値目標だけが重要なわけではないが、やはり必要な部分である。 

 

 取り組みの結果としては数値も大切なことである。  

 

 重点施策ごと及び各課ごとの評価の平均点についての説明をお願い

したい。  

 

（会議資料「重点施策ごと及び各課ごとの評価の平均点」の説明）  

 

 重点施策ごとにも評価を出していただいているので、最終的な外部
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事務局  

 

 

 

議長  

 

 

各委員  

 

議長  

 

 

事務局  

 

 

議長  

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

議長  

 

評価に繋げていただきたい。  

次に議事の（４）各種団体等への委員の推薦について、事務局に説

明を求める。  

 

（報告４件：行田市スポーツ推進審議会委員、行田市情報公開・個人

情報保護運営審議会委員、第６次行田市総合振興計画審議会委員、行

田市都市計画審議会委員の推薦について）  

 

 ただ今、説明のあったとおり、各種団体等への委員の推薦につ

いては、委員の皆さんご承認いただけるか。  

 

 異議なし。  

 

 次に、（４）行田市男女共同参画推進事業所表彰について、事務

局より説明を求める。  

 

（平成３１年度行田市男女共同参画推進事業所表彰  事業概要に

ついて説明）  

   

 委員の皆さんでふさわしい事業所をご存知であれば、ぜひ推薦をお

願いしたい。  

 その他について事務局から何かあるか。  

 

４  その他  

 第２回審議会の日程調整をお願いしたい。  

１０月中旬以降で予定しているが、後日改めて調整させていただき

開催日を決定したい。  

  

 以上で本日の議事はすべて終了した。これをもって議長の任を解か

せていただく。  



7 

 

 

事務局  

 

山﨑副会長  

５  閉会  

・  閉会の言葉を山﨑副会長にお願いする。  

 

（閉会の言葉）  

 


